
こんにちは！ついこの間まで暑い日差しを受けていたのが嘘のよ

うに冷え込む最近、皆さん体調大丈夫ですか。北海道の夏は短

い！とよく言われますが、本当にその通りですね。もう冬の足音

が聞こえてきそうです。体調にはお気をつけてくださいね♪  

さてさて10月9日(日)には、毛陽で「毛陽・万美紅葉祭り」と 

「朝日陶芸市」が開催されます。ぜひぜひ、足をお運びください
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＼ 東部丘陵地域未来会議 Vol.4 ／ 

9月9日、朝日コミュニティ交流センターで東部丘陵地域未来

会議を開催しました。講師には岡山県で活躍されている井筒

耕平さんをお招きし、ご自身の地域での活動に関して話して

いただきました。お話を聞く以外にも参加者で東部丘陵地域

についての意見交換の場も設け、色々な意見や思いを聞くこ

とができました。 

 会議時間外には今回の会場に初めて来られる方から「いい

施設、ここで何かやりたい！！」という意見も出てました。

何ができるかな♪やってみたいこと等ありましたら、どしど

し意見や声お聞かせください♪ 



 ＼ 美流渡秋祭り  ／ 

美流渡で秋祭りが行われました。雨で9月17日に予定していたパークゴルフとフット

サルが延期になってしまいましたが、無事に9月22日に行われました♪美流渡の方々

はもちろん、東部丘陵地域の他の地域の方々も参加されました。カラオケ大会で歌

い、演芸で踊り、大人はパークゴルフで、子どもはフットサルで汗を流しました！ 

楽しいことはあっという間ですね。早くも来年のお祭りが待ち遠しくなっています。 

＼ 朝日駅でスケッチ ／ 

美流渡小学校の児童２名が図工の授業で機関車の絵を描

くため、旧朝日駅に来ました。うまく描けたかな？ 大

人になってまた描きに来てね♪その時は、今回と違う視

点で描けたりするのかな？ 

旧朝日駅は、車や自転車等で

様々な人が訪れているのを見

かけます。道外からもおり、

先日は、静岡県の方にお会い

しました。驚きです！！ 

＼ 万字の炭鉱歴史語る ／ 

駅前のそらち炭鉱の記憶マネジメントセンターで万字炭鉱

写真展が開催されました。会期中はたくさんの人が訪れ、

多い日で一日100名を超える方が訪れたそうです。 

9月22日には、写真を所蔵さ

れていた万字在住の佐々木さ

んが登壇し、会場に集まった

万字出身の方々と懐かしみな

がら、当時の秘話なども交え

てお話しされました。 


